

Hilfe statt Plastik

»Lächeln am Himalaya« unterstützt Erdbebenopfer mit kreativen Ideen.

DAUN. Die von der aus Daun stammenden Petra Vankerkom gegründete Hilfsorganisation »Lächeln am Himalaya« e. V. hat in diesem Jahr insgesamt 25.000 Euro Spenden für Erdbebenopfer in Nepal gesammelt, unter anderem durch Foto- und Kunstprojekte auch in der Galerie Augarde.

Vor allem persönliche Schulgeld-Patenschaften für bedürftige Kinder stehen im Mittelpunkt der Hilfe. Das Sportfachgeschäft Intersport Leder-Lehnen spendete nun fünfzig Kilo Sportbekleidung und alle Unkostenbeiträge, die Kunden in



Petra Vankerkom freut sich, dass die Gebühren für Einkaufsstüten einen Beitrag leisten, um nepalesischen Kindern Bildung zu ermöglichen.

2017 für insgesamt rund 2000 Plastiktüten zahlten.

Petra Vankerkom, die Ende Dezember zu den Projektpartnern nach Nepal reist, übergibt die Spenden vor Ort und sucht mit den Projektpartnern

Foto: privat
weitere geeignete Empfänger aus.

Spenden: lächeln am Himalaya e.V., IBAN DE40 5856 0103 0005 0002 10, BIC GENODED1TVB, Volksbank Trier eG.